

歴史 江戸時代的美郷町の物流を考える 歴史講演会

六郷史談会と県文化財保護協会六郷支部、六郷公民館の共催による「歴史講演会」が2月24日、六郷公民館で歴史ファンら約60人が参加して行われました。

この日は、秋田大学教育文化学部の渡辺英夫教授が「近世北日本経済と美郷町」と題して、江戸時代の日本海海運における秋田と現在の美郷町地域の物流の様子などを解説。町内の旧家に伝っていた記録をもとに、当時の美郷町地域の商人が京都の商人と直接取引し、その決済に為替の仕組みが利用されていたことが紹介されると、参加者らは熱心にメモを取りながら解説に聞き入っていました。



渡辺英夫教授

リオス竣工記念小中学校バドミントン大会

バドミントン競技の普及と県内競技者の交流を目的とした、美郷総合体育館リオス竣工記念・小中学校バドミントンチーム対抗戦(美郷町バドミントン協会主催、高橋正一大会会長)が同体育館で、2月24日、25日の両日にわたって開かれました。

ことして3回目を迎えたこの大会には、本町のスポーツ少年団および仙南中学校のチームを含む、小学生17チーム、中学生28チームの45チームが参加。中学校の部では岩手県の中学校チームも多数参加し、熱戦を繰り広げました。



農林水産大臣賞を受賞しました 田口成子さん(雀柳)

農村生活の向上を目指して、月刊誌「家の光」を発行している社団法人家の光協会主催の「第49回全国家の光大会」がことし2月、埼玉県で開催され、田口成子さん(雀柳)が都道府県体験発表大会・記事活用部で農林水産大臣賞を受賞しました。

秋田県代表として出場した田口さんは「いつも明るく元気よく」と題して、自身の農業経営の取り組みや家族と過ごす時間の大切さなどについて発表し、その内容が高く評価されました。

3月1日には、JA秋田おばこ六郷支所の職員とともに松田町長を訪れ「大きな会場でもとても緊張したが、応援に駆けつけてくれた人たちの姿が大きな力になった」と、受賞の感動を伝えました。



JA秋田おばこ六郷支所の職員とともに松田町長に受賞報告した田口成子さん(写真左から2人目)

東北農政局長賞を受賞しました 秋田県栄養士会県南地区会

東北農政局主催の「食育活動」表彰事業審査会がこのほど行われ、秋田県栄養士会県南地区会が食生活分野で同局長賞を受賞しました。

同会は、子どもたちに食の大切さや正しい食生活を身につけさせるため、管内の幼稚園などで食育教室を開いており、このたびの受賞はその活動が高く評価されたものです。本町においてもおとし、千畑食生活改善推進協議会と共催で、すこやか園(仙南幼・保育園)とわくわく園(六郷幼・保育園)で「食育教室～野菜をたべよう～」をそれぞれ開いており、本町の食育の取り組みにも貢献していただいています。



おとし11月に、すこやか園(仙南幼・保育園)で行われた食育教室

六 笹竹の力強さを胸に抱いて 郷高等学校卒業式

県立六郷高等学校の第56回卒業証書授与式が3月2日、同校体育館で行われました。

式では利部共平校長が「自分のことを支えてくれる多くの人たちに感謝の気持ちを持ち続け、その人たちや社会に対してどうしたら役に立てるか考え実行してほしい」と式辞。また、卒業生を代表して六郷中学校出身の原田直輝さんが「それぞれの道で地域を支える力になり、今まで支えてくださった皆さんのご恩に報いたい」と答辞を述べました。

3年間の高校生活を終えた普通科107人、福祉科32人の卒業生は、笹竹の力強さを胸にそれぞれの道を歩み始めました。



大 防火防災に貢献した一般個人・団体を表彰 曲仙北広域消防功労者表彰式

大曲仙北広域市町圏組合主催の消防功労者表彰式が3月7日、大仙市堀見内のふれあい文化センターで行われ、長年にわたり職務に従事した消防職員をはじめ、火災初期消火や人命救助、消防思想の普及に貢献した一般個人18人、4団体が表彰されました。

なお、本町では次の方々表彰されました(敬称略)。

- 【初期消火功労表彰】 扇田 隆(上新町)
- 【消防活動協力表彰】 高橋正二(元本堂北部)、高橋裕巧(籠林)
高橋沙綾(今泉)、佐藤沙織(熊野団地)
有限会社美郷コイル
- 【防火思想普及表彰】 高橋幸吉(上深井西)

町 一人ひとりが希望を胸に巣立つ 内小中学校、幼稚園・保育園の 卒業(園)式

町内の7つの小学校、3つの中学校および幼稚園・保育園の卒業(園)式が、3月9日から17日までそれぞれ行われ、小学校198人、中学校215人、幼稚園・保育園171人が、それぞれの希望を胸に学び舎を巣立ちました。



千畑南小学校



六郷中学校



金沢小学校



わくわく園(六郷幼稚園・保育園)